

JOURNAL N°27

Janvier – Mars 2009 Adresse : 152 avenue de Romans - 26 000 Valence 06 89 66 25 81

« Mon but c'est d'aller jusqu'au bout de ma course et d'accomplir pleinement le service que le Seigneur m'a confié ... »

Discours d'adieu de l'apôtre Paul aux anciens de l'église d'Ephèse - Actes 20/24



Gérard Lanniée et Freddy Trouilhet

Du 31 au 1^{er} février avait lieu le weekend national de Sport & Foi France à Montmeyran (JPC) à proximité de Valence au cours duquel nous avons pu honorer les départs de deux pionniers et fondateurs de notre mouvement! Si tous les leaders en provenance des quatre coins de France étaient bien représentés, il manquait à l'appel des anciens qui ont joué un grand rôle auprès de Gérard notamment celui de Jean-Jacques Bréchart de Paris, le créateur de l'association « Sport et Foi » en 1983. Mais ce samedi soir on a voulu faire la fête avec beaucoup d'émotions pour entourer nos deux retraités.

Ces amis proches sont venus de très loin notamment de Chris Appel (Californie USA) ancien entraîneur de basket. Celui-ci a joué un rôle déterminant dans sa vie en lui insufflant la vison d'un ministère sportif bien avant son engagement au national. En collaborant avec Chris en 1974, des basketteurs américains et chrétiens sont venus jouer dans le sud de la France pendant ces dix années. La présence de Josse Monells d'Agapé Europe, de Ruben Fernandez directeur Athlètes In Action Europe et du pasteur Raymond Chamard (Marseille) mais aussi de Francis Husson toujours en activité avec Agapé France qui a œuvré avec Gérard et J-J Bréchart à la réalisation de l'union des deux association. (Paris et Nîmes). Que dire de Freddy (ancien animateur de radio de l'équipe de basket Pau Orthez), l'ami fidèle depuis 25 ans au côté de Gérard, toujours disponible et dévoué pour la cause des jeunes ! Ils se sont vus pour la première fois en 1979 à l'occasion d'un rassemblement d'églises et grâce au journal l'Equipe ! Mais c'est

Chris Appel & Brigitte Lanniée



en 1983 que leur relation va se consolider au cours de la construction de la Fédération des Sportifs Chrétiens. Freddy sera l'initiateur de la création de Sport & Foi Orthez en 1985 avant de devenir Sport & Foi Aquitaine.

Le parcours de Gérard et de son épouse Brigitte n'a pas été de tout repos! En 1971 à l'âge de 29 ans, en pleine prouesse, il était basketteur en N4 à Avignon (4ème division nationale), un terrible accident de voiture l'échappe à la mort! Six mois d'hospitalisation sans bouger, 18 fractures, plusieurs opérations, des cicatrices et des séquelles et des années de rééducations vont naître en lui un réveil à la foi chrétienne. Malgré les épreuves, il continuera à vivre intensément tant au niveau professionnel (Trois enseignes de magasins de sport à son actif dans la ville de Nîmes) que sportif en tant que Président du club de basket « Nîmes Perrier » et Vice-président de l'Office des Sports de la ville de

Nîmes. En 1982, invité au premier congrès mondial des sportifs chrétiens à Hong Kong, il prend conscience des possibilités d'annoncer l'évangile au près des jeunes dans le cadre d'activités sportives dont a pris corps la Fédération Nationale des Sportifs Chrétiens en 1985 à Nîmes. Pendant les jeux Olympiques de Séoul en 1988 il participe avec la délégation française à la Conférence Internationale des Ministères Chrétiens dans le sport. A son retour de France après plusieurs mois de réflexions avec Brigitte, il décide à 46 ans de cesser toutes activités commerciales et sportives et se consacrer à ce

ministère à plein temps sur le plan national avec Agapé France en 1989. A cette époque de plus en plus de chrétiens dans le monde s'engagent dans cette vision d'évangélisation! En France il fallait reconstruire malgré les besoins, et cette délégation de Séoul a pris conscience qu'il était temps d'entreprendre une action commune en ce sens dans notre pays. Lors d'une assemblée générale en1991 Gérard est nommé Directeur National à plein temps et il est soutenu financièrement par les deux associations « Agapé et Sport et Foi ». Deux années de réflexions et de l'étude des statuts se sont révélées nécessaires à la réalisation d'un projet fédératif qui sera mis en place lors d'une A.G. en 1994 sous l'appellation « Sport et Foi France, Fédération Nationale des Sportifs Chrétiens » Les sections locales se développent sous le contrôle d'un Conseil d'Administration.



Francis Husson

Mais une décision va être prise en 2001 qui va changer radicalement la fédération, c'est la fusion avec l'œuvre cultuelle « Agapé France ». Gérard l'a mûrement réfléchi comme il a su le faire à maintes reprises lors des décisions importantes de sa vie...

Ce rapprochement des deux associations sera constructif et va permettre jusqu'à ce jour de développer des postes à plein temps et donner un nouveau souffle à la nouvelle structure « Sport & Foi France » dont le directeur est Matthieu Ducrozet depuis 2007.



Stéphane Lauzet de Nîmes était l'orateur (AEF)

Ce que j'aime dans notre mouvement c'est sa dimension humaine : j'aime dire à nos membres que le mouvement doit commencer par nousmêmes ! Nous sommes une équipe. Son équipe



(Il est les envoya deux par deux - évangile de Marc 6/7) au service de Son Eglise. Nous avons plaisirs de prendre soin des autres... Citation bulletin Agapé 2004

Le dernier poste qu'occupait Gérard était la Présidence de Sport et Foi France qu'il a cédé lors de l'assemblée générale de ce samedi. Toujours passionné à partager ses expériences, il est impliqué dans un réseau « Espoir pour l'Europe » avec l'équipe dirigeante « Agapé Europe ». Et si Dieu lui donne la force, il continuera encore à voyager si non Freddy sera certainement là pour accueillir la famille Lanniée et leur proposer de passer de belles vacances et de randonnées au pays Basque...



Matthieu Ducrozet

Les grands projets sur le plan national avec Gérard

1993 : Tournoi Européen de football au stade Jean Bouin à Nîmes

1996 : La fête de l'évangile aux arènes de Nîmes - projet construction de puits en Afrique

1998 : Mondial 98 de football -150 communautés se sont unis dans cet effort

2003 : L'année de la Bible - Distribution d'un coffret contenant le film Jésus et un Nouveau Testament Sans compter les nombreuses tournées sur l'hexagone des basketteurs ou des footballeurs américains

SOMMAIRE

Durée : 7/8 février Participants : 17 Lieu : Richardière Matériel : Raquettes Dénivelé : 800m

Distance: 8 Km

RANDO PARTAGE

Sorties effectuées: Pas de l'Aiguille et la combe de Chevalière (1800m)

Carte I.G.N : *N*° 3237 OT

Accueil: Le gîte 'Gai soleil (38): 04 76 34 41 71 - Demi-pension

Cet itinéraire de raquettes est intéressant car il permet de découvrir rapidement les hauts plateaux du Vercors sud et ses grandes étendues depuis le départ du village Richardière. Mais avant de s'engager par

l'étroit pas de l'Aiguille, il faut s'assurer d'une bonne météorologie et ne pas s'y rendre en cas de conditions instables! (S'équiper en crampons en cas de verglas et surtout sur la dernière partie montante en dévers pour atteindre un replat et la bergerie du Chaumailloux).

C'était la première sortie hivernale avec « Rando Partage » et les retrouvailles pour certains.

SOMMAIRE

Durée : 6/8 février
Participants : 20
Lieu : Méaudre
Matériel : Raquettes
Dénivelé : 2100m
Distance : 26Km

<u>Sorties effectuées</u>: Plateau de la Molière (1650m) – Pic St Michel (1966m)

Carte I.G.N: N°3235 OT

Accueil : Le gîte du Furon - MJC de St Marcel lès Valence

Gestion libre 26 places: 04 75 58 72 47

C'est la première fois que nous venons en hiver à la station de ski de Méaudre situé dans le Vercors nord (38). C'est le site parfait pour la pratique de la randonnée nordique avec ces nombreux itinéraires balisés

et surtout la possibilité de créer soi même des variantes sans prendre de risque mais aussi découvrir les balcons Est entre Lans et Villard de Lans plus imposant sur les crêtes rocheuses et raides du pic St Michel par exemple.



AGAPE ATHLETIC CLUB
Boung lès Valence
Volley - bell

Le championnat UFOLEP va prendre fin au mois de mai. Nos trois équipes engagées se feront plaisir en terminant la saison sportive dans la sérénité. L'équipe I reste toujours candidate pour la montée en poule 2 mais c'est déjà une belle surprise de la voir jouer les premiers rôles!

L'équipe II devait se maintenir en poule V. Objectif atteint, elle a beaucoup appris et progresser afin de mieux se préparer à la prochaine saison. Quant à l'équipe III, les débutants de la poule VIII, se font plaisir en se classent actuellement en milieu de tableau.



- > Pour clôturer la saison, un mini tournoi aura lieu en juin au gymnase des Trois Sources.
- > Agapé est partenaire aussi du projet sportif de l'Entraide Protestante.

La 8ème édition du tournoi de foot en salle de la « St Valentin » s'est déroulée au gymnase Chaban Delmas à Valence. Cette année l'association s'est engagée à collecter des fonds et à faire connaître le projet sportif de l'Entraide Protestante de Valence. Cette structure qui dépend d'un service d'accueil de jour pour les personnes en situation d'errance et d'un accompagnement pour ceux qui désirent se réinsérer, veut mettre à leur disposition des équipements sportifs. L'objectif des

éducateurs de l'entraide c'est de mobiliser et de rassembler souvent des jeunes pour les orienter à s'ouvrir et se doter de moyens de rencontres différents ainsi que le développement de liens sociaux.

Du point de vue sportif, onze équipes ont participé à ce challenge dans une bonne ambiance souligné monsieur Jean-Marc Abattu Président de l'Office des Sports de la ville de Valence.

CLASSEMENT FINAL

1° Sport & Foi II7° La Véore2° Ugab - Valence8° FC Valence3° Conseil Général9° FC Oasis

4° Sport & Foi III 10° Thalès - Romans 5° Le Plovier 11° Entraide Valence

l'Entraide Protestante ou UGAB arménienne).

La saison continue pour la section foot en salle avec des rencontres amicales (AS Police de Valence

Pour la première fois S&F a participé au tournoi futsal de la Police Nationale inter administration qui s'est déroulé à Valence. Notre équipe a terminé 10^{ème} sur

Le samedi 16 mai aura lieu un grand tournoi de futsal

6° Chirouze - Bourg/Valence

12 équipes engagées.

CONTACT

Pour tout renseignement sur ce projet, mettez-vous en relation avec monsieur Johann De Freitas au 06 86 48 29 08 du Diaconat Protestant



et de Play Station pour les enfants au gymnase Chaban Johann De Freitas au premier plan Delmas et le samedi 13 juin le tournoi de fin de saison se déroulera sur les terrains de Portes lès Valence et grâce à l'amabilité de monsieur Pierre Trapier, Maire de la commune.

HORAIRE DES ENTRAINEMENTS

Mardi de 18h x 20h : Jean-Marc Theil (vice-président) - 06 43 74 17 66 Mardi de 20h x 22h : Jean-Paul Taboyan (président) - 06 89 66 25 81 Vendredi de 20h x 22h : Jean-Daniel Boissy (membre du CA) - 06 73 84 75 56

LES DERNIERES NOUVELLES DE LA FAMILLE SPORT & FOI



- Vous pouvez consulter le site de Sport & Foi France : sportetfoi.org
- Les résultats sportifs du club de volley Agapé dans : Volley Ufolep Drome
- Vous pouvez consultez le site <u>atoi2voir.com</u>
- S&F et AAC parrainent depuis deux ans un enfant d'Arménie. www.selfrance.org
- ➤ La prochaine sortie pédestre aura le du 5/7 juin dans le massif du Dévoluy
- Le 13 juin 11^{ème} édition du tournoi de football à Portes lès Valence
- ► Le 19 juin soirée de clôture S&F et A.A.C. à JPC à Montmeyran
- La 3ème édition des olympiades « Kids Games » se déroulera le dimanche 11 octobre 2009
- ➤ 5^{ème} édition sortie pédestre 'enfants parents' sur le plateau du Vercors sud 5/6 septembre